

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 三条南RC クラブフォーラム	4 三条北RC クラブフォーラム 方針発表	5 三条RC クラブフォーラム	6 加茂RC 方針発表 燕RC 方針発表	7 吉田RC 通常例会	8 国際奉仕 フォーラム
9 新世代合同 会議	10 三条南RC 外部卓話 三条市役所 土田荘一様	11 三条北RC 卓話 裁判員制度について 検事正仲田章様	12 三条RC 会員卓話	13 加茂RC 夜例会 燕RC クラブフォーラム	14 吉田RC 通常例会	15
16	17 海の日	18 三条北RC 卓話 斎藤 正会員	19 三条RC 卓話 藤田説量会員	20 加茂RC クラブフォーラム 燕RC クラブフォーラム	21 吉田RC 夜例会	22
23 会員増強 セミナー	24 三条南RC 会員増強拡大 月間	25 三条北RC 卓話山本賢会員 米山奨学生出席	26 三条RC 夜例会 信濃川 サセットクルーズ	27 加茂RC クラブフォーラム 燕RC 納涼例会	28 吉田RC 休会 (吉田祭り)	29
30	31 三条南RC 夜例会 納涼例会					

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水・巻
木曜日 見附・三条東

記帳受付 13日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
18日(火) 田上RC (田上町商工会館)
21日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
25日(火) 田上RC (田上町商工会館)
26日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
27日(木) 燕RC (第一グランドホテル)
31日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)

連絡

重要

8月26日(土) 三条東RC認証状伝達式(全会員)
10月8日(日) 地区大会(全会員)
2007年 4月14日(土) 三条RC 50周年記念式典

ロータリーの理念

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において
高度の道徳的水準を守ることがを奨励し、かつ世界における
親善と平和の確率に寄与することを目指した、事業および
専門職務に携わる指導者が世界的に結び会った団体である。



三条北ロータリークラブ週報

率先しよう

例会日
2006. 7. 11
累計 No 949
当年 No 2

国際ロータリー会長 ウィリアム・ビル・ボイド 第2560地区ガバナー 中條耕二
ホームページ <http://www.rotary2560.jp>

会長/小林 満
幹事/本間重満
SAA/米山キクエ

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL35-7160 FAX050-3437-6600
ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行 事： 卓話「裁判員制度について」新潟地方検察庁 検事正 仲田 章様

出 席： 本日の出席 59名中 43名

先々週の出席率 60名中 54名 90.0% (前年同期 88.72%)

先週のメイクアップ： 7月5日 三条RCへ 外山晴一さん

6日 三条東RCへ 小林 満さん

8日 国際奉仕フォーラム出席(長岡) 早川龍雄さん

堀川正幸さん、中條耕二さん

9日 新世代奉仕合同会議出席(上越) 青木省一さん

大野新吉さん、石川勝行さん、堀川正幸さん、斎藤 正さん
中條耕二さん

ゲ ス ト： 新潟地方検察庁 検事正 仲田 章様

オブザーバー： 加藤 實さん(次週入会式予定)

会長挨拶： 小林 満会長



今日は新潟地方検察庁から検事正でいらっしゃる仲田 章様からおいで
戴き「裁判委員制度について」卓話をいただきます。

仲田様、お忙しいところ、本当に有難うございます。どうぞ宜しくお願い
致します。

7月9日にヨネックスCCで北クラブのゴルフ同好会のコンペがありま
した。坂本会員が素晴らしいスコアで優勝されたと聞いております。誠に
おめでとうございます。

同じ日に高田で青少年奉仕委員会が開催されました。北クラブから青木省一委員長、大野新吉さ
ん、石川勝行さんの3名が出席されました。青木委員長、自ら運転して行ってくださったとか、有難

うございました。3名のみなさん、ほんとにご苦労様でした。

2008～09年度（中條さんの次の次年度）の2560地区ガバナー・ノミニーに三条南ロータリークラブの馬場信彦氏が決定致しました。みなさんに報告いたします。

小林年度に入り、順風満帆の船出だな～と思っていた矢先、先週の第一例会の翌日北朝鮮がミサイル、テポドンを7発も発射しました。

一体あの国は何を考え、どうなっているのか全くわかりません。

1 昨年の斉藤会長の年度、私は幹事をおうせつかっておりましたが、確か第二回例会が7月13日でした。三条、見附中ノ島地区が大水害にみまわれ市内の大勢のロータリアンの社屋、家屋も被災され当然例会は休会になりました。

北朝鮮が発射した2発目のテポドンも失敗して、日本海に着弾しましたがこれが本土に届いておたら、今日の例会などと言っていられなかったのではないのでしょうか。恐ろしいことです。

今年3月のワールド・ベースボール・クラシック（WBC）で初代世界一チャンピオンの監督、ソフトバンクの王貞治監督が胃に腫瘍が見つかり、シーズン半ばで休養手術を受けるということです。

考えようによっては、早期に胃に腫瘍が見つかったということは運が良かったととらえるべきかも知れませんが、皆さんも健康には充分注意いたしましょう。

幹事報告： 本間（重）幹事

・三条市吹奏楽団より 第30回定期演奏会開催の御礼

・柏崎東RCより 創立40周年記念式典のご案内

日時 平成18年9月9日（土）11：30～

会場 柏崎市産業会館

・神成直前GBより 2008-09年地区ガバナーノミニー決定のお知らせ

馬場信彦氏（三条南RC）

・栄ライオンズクラブより チャーターナイト10周年記念式典のご案内

日時 平成18年9月29日（金）14：30～

会場 ハミングプラザVIP

・神成直前GBより 事務所閉鎖のお知らせ 6月末日をもち閉鎖いたしました。

皆様の温かいご理解とご支援に心から感謝申し上げます。直前ガバナー事務所として8/10まで執務いたします。

・麻薬、覚醒剤乱用防止センターより 「ダメ・ゼッタイ」国連支援募金運動に対するご協力をお願い

・米山奨学会より 台湾米山学友会シンポジウム参加のお願い 参加希望の方は事務局までご連絡下さい

日時 2006年9月23日（土）13：00～

会場 台北市内国際会議場（台大醫院国際會議中心）

官が加わり、有罪、無罪だけではなく有罪とした場合の量刑まで決めます。裁判員と裁判官の1票は同じ価値で評決は過半数で決めますが、例外として、裁判官3人が無罪、裁判員6人は有罪の時など被告人に不利な方向の結論については、職業裁判官1人が加わらなければならないことになっています。逆に被告人に有利な方向の場合は、裁判員だけの賛成で決まってしまうので、非常に重要な責任があるということです。判決を宣告すると裁判員の任務が終わりますが、裁判員の名前、住所は一切公表されません。

何か月も何年も裁判が続くと困りますので、これは刑事訴訟法が同時に改正され、連日的開廷が義務付けられています。今まで2、3年掛かっていた刑事裁判をどんなに掛かっても1週間から10日で終わらせるという覚悟で準備しています。法律知識は全く無い方ばかりですが、裁判の9割9分が事実認定で、法律上の解釈や争いはほとんど裁判の場ではありません。あらかじめ問題点を整理して迅速に審理を行うため、今回の目玉として、今まで法廷で弁護士と検察官があれこれやり取りしていたものを第1回公判の始まる前に済ませてしまい、本当に大事な証拠調べの所を法廷に持ってくる、ここを充実させるという制度が取り入れられました。そして当然難しい用語は使わない。言い回しも誰でも分かるような表現を使う。証拠もスライドを用いて工夫します。一番よく聞かれるのは裁判員は辞退できるかということですが、これはかなり難しいと思ってください。辞退できる理由は限られています。70歳以上の方、事業に著しい損害が生ずるおそれがある人、この日以外に行うことができない重要な社会的用務がある方などに限られます。初めから除外される方は、義務教育（同等の学力があればいい）を終了していない人、禁錮以上の刑に処せられた人、心身に故障のある人、就職禁止事由（司法関係者、警察職員、自衛官等）に該当する人、不適格事由（被告人、被害者の親族、同居人等）のある人等です。裁判員として出頭することは公民権行使になりますので出頭する権利があります。労働基準法7条が適用され、使用者が拒めば6か月以下の懲役等の罰則があり、ボーナスを減らしたり不利益取扱いは禁止されていますので、事業者の方は、従業員が裁判員等として裁判所に行くことになりましたら快く送りだしていただきたいと思います。裁判員の義務としては、選任手続で嘘を言わない、評議の秘密を漏らしてはならない等があります。

この裁判員制度は平成21年5月までに実施することは既に決まっています。

何とぞ、御理解と御協力をお願いしたいと思います。